

# L'HEBDOMADAIRE N° 22

du 18 juillet 2025

## SUR LE PONT



Le 16 juillet, le porte-hélicoptères amphibie *Mistral* et la frégate de type La Fayette *Surcouf* ont accosté à Toulon après un déploiement de près de cinq mois. La mission Jeanne d'Arc 2025 a été une réussite, tant sur le plan de la formation des officiers-élèves que sur celui de la coopération internationale.

[Lire la suite...](#)



## Coopération franco-sud-africaine pour L'Astrolabe

Dans le cadre de l'accord franco-sud-africain relatif à la coopération dans les zones maritimes adjacentes aux Terres australes et antarctiques françaises et aux îles de Marion et Prince Edouard, le patrouilleur

polaire *L'Astrolabe* a effectué plusieurs échanges avec la marine sud-africaine durant sa mission de surveillance des îles Australes.

[Lire la suite...](#)

## Participation d'une frégate à l'exercice interalliés Argo 25

Du 6 au 9 juillet 2025, une frégate type La Fayette a pris part à l'exercice majeur Argo 25, organisé conjointement avec un porte-hélicoptères amphibie et les bâtiments de la marine hellénique *Nikiforos Fokas* et *Chios*. Cet exercice a marqué une étape significative dans la coopération militaire entre la France et la Grèce, renforçant les capacités opérationnelles et la coordination entre les deux marines.

[Lire la suite...](#)



## Franchissement du canal de Corinthe par le Guépratte

Le 10 juillet, la frégate type La Fayette *Guépratte* a franchi le canal de Corinthe, marquant une étape significative dans sa mission en Méditerranée.

[Lire la suite...](#)

## Prises de commandement semaine 29

- ➡ Le **capitaine de vaisseau Jean-Baptiste Verwaerde** est reconnu commandant de la frégate de type La Fayette Surcouf
  - ➡ Le **capitaine de vaisseau Yvan Launay** est reconnu commandant de la base d'aéronautique navale de Landivisiau
  - ➡ Le **capitaine de vaisseau Adrien de Mathan** est reconnu commandant de l'École des fusiliers marins
  - ➡ Le **capitaine de vaisseau Frédéric Suel** est reconnu commandant de l'École des applications militaires de l'énergie atomique
  - ➡ Le **capitaine de frégate Emerand Coste de Bagneaux** est reconnu commandant de la Flottille 12F
  - ➡ Le **capitaine de frégate Rémi Gaudin** est reconnu commandant de la Flottille 17F
  - ➡ Le **capitaine de frégate Sébastien Colard Dit Grand** est reconnu commandant du centre d'expertise du groupe aérien embarqué
  - ➡ Le **capitaine de corvette Benjamin Walton** est reconnu commandant de l'escadrille 57S
  - ➡ Le **capitaine de corvette Jacquelin du Réau de la Gaignonnière** est reconnu commandant du chasseur de mines *L'Aigle*
  - ➡ Le **lieutenant de vaisseau Émilie Lahaye** est reconnu commandant de l'École des matelots à Cherbourg
  - ➡ Le **premier maître Jonathan Champion** est reconnu nouveau commandant de l'embarcation remonte filets *Caouanne*
- [Lire la suite...](#)



## INFOS CEMM





**Chef d'état-major de la Marine** ✅

@CEMM\_FR

...

Ils sont de retour après cinq mois de mission.

Cinq mois du Brésil à la Norvège, de l'équateur au cercle polaire. Ils ont appris à commander, mais aussi à servir.

Ils étaient officiers-élèves. Ils sont désormais officiers.

Ils ont « fait la Jeanne ».

#marinsdecombats

